

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Abro hilo Marcela Vázquez	Tener techo es un derecho	El 17 de octubre pasado se llevó a cabo un intento de desalojo forzoso de las comunidades otomíes y mazahuas, que habitan en La casa de los pueblos y las comunidades indígenas Samir Flores Soberanes, ubicada en la alcaldía Benito Juárez, por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX . El discurso oficial fue que se trataba de un operativo pacífico que buscaba liberar la Avenida México-Coyoacán, debido a quejas de la ciudadanía; sin embargo, declaraciones de los afectados acusan que las autoridades hicieron uso de la fuerza sin hacer distinción entre menores y mujeres embarazadas.
La Razón	Rozones	Caso Godoy, empantanado	La ratificación de Ernestina Godoy en la FGJ, estaba complicada, ahora podemos decir que está complicada... y lo que le sigue. Una publicación del New York Times sobre supuesto espionaje a opositores detonó el recrudecimiento de una guerra verbal que había empezado desde la mañana, con las declaraciones de la fiscal en contra de quienes se oponen a su ratificación, en especial el PAN. Se juntaron así los ingredientes para crear una atmósfera en la que será muy difícil transitar hacia la ratificación de Godoy Por cierto, nos hacen ver que además de las reacciones que se hicieron públicas ayer, seguramente habrá otras al interior de Morena, pues según el NY7 al menos dos personajes del quinda también fueron espionados.
Contra Réplica	Línea 13	Conservadores, los opositores a ratificación de Godoy	Durante la presentación del Cuarto Informe Mensual de Actividades, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, refrendó el respaldo a la titular de la FGJ de la CDMX, Ernestina Godoy Ramos , en el proceso de ratificación en el cargo para el periodo 2024-2030, afirmó que la derecha conservadora se opone debido a las investigaciones emprendidas contra funcionarios del Partido Acción Nacional, vinculados con la red de corrupción inmobiliaria develada en la Alcaldía Benito Juárez.
Excélsior	Frentes políticos	El cotizado voto	Para el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, el anuncio de la bancada del PRI en el Congreso local, de votar en contra de la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy para un segundo periodo al frente de la Fiscalía capitalina, con lo que se suma a la



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de noviembre 2023

			bancada del PAN, “es un asunto de intereses partidistas, sin sustento”.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Por cierto	Que quizás se abra una vacante en la Fiscalía capitalina, pues ya se vio que Ernestina Godoy no será ratificada para un segundo periodo. Y, evidentemente, en eso tiene mucho que ver el caso del cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez. El asunto es que, aunque se vaya Godoy, las pesquisas contra los panistas van a seguir. Habrá que ver si el PAN se mantiene en la idea de postular a Santiago Taboada, sobre el que sigue pendiendo la espada de una acción judicial.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	SEGALMEX acude a la FGR por los narcocostales	Luego de las bochornosas fotos que circularon de Hong Kong para el mundo con costales llenos de metanfetaminas con logo de SEGALMEX y de “Gobierno de México”, la Fiscalía General de la República que encabeza Alejandro Gertz recibió denuncia de hechos contra quien resulte responsable por los hechos en los cuales “se vio comprometido el nombre, logotipo, siglas o acrónimo de Seguridad Alimentaria Mexicana” . El escrito fue recibido en la oficialía de partes de la FGR la tarde de ayer. SEGALMEX dará seguimiento puntual a la denuncia para que se conozca el origen de los costales que fueron decomisados en Hong Kong. A ver si de paso dan seguimiento a los costales de billetes del multimillonario fraude que se llevó a cabo en esa dependencia, que también es investigado por la fiscalía general.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito interior Línea 10	Parquímetros	Y, bueno, el año está por terminar y no hay señales del plan que traía la CDMX para replantear la operación de los parquímetros. La tirada es redistribuir los recursos y hasta elegir



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de noviembre 2023

			nuevas empresas. Lo que es un hecho es que todos los ingresos antiguos que demandan los vecinos ya pueden darse por perdidos, pues hasta un funcionario llegó a comentar en una reunión que, no es que esas bolsas estén perdidas, ¡sino que ya se gastaron!
24 Horas	Esencia de mujer Yazmin Alessandrini	Mujer digna	En San Lázaro, la diputada morenista Selene Ávila, explotó contra sus compañeros de bancada al negarse éstos a salir al rescate de los mexicanos caídos en desgracia a causa del huracán Otis que arrasó Acapulco. Los acusó de traidores a la patria y “si me cuesta el cargo, pues ahí se los entrego, pero la dignidad ¡jamás!” .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Vaya movimiento que originó en la alianza opositora de la capital la versión de que el diputado Víctor Hugo Lobo renunciaría ayer a su larga militancia en el PRD, debido a maltratos políticos por parte de la dirigencia nacional de su partido. Incluso llamó a conferencia, que de última su equipo canceló, y anunció que se llevaría a cabo el próximo martes. Dirigentes del PRI, PAN y PRD le llamaban insistentemente para zanjar las diferencias políticas que pudieran haber; al parecer el diputado lo consultaría con su equipo, pero se ve muy difícil que dé marcha atrás; el martes define.
El Heraldo de México	Definiciones Manuel López	Off de record	El evento de ayer en la Arena México se llenó, pero la grilla se desbordó y la unidad” pactada quedó en simple deseo. El entusiasmo y las aguas agitadas a sólo unas horas del anuncio de quién será candidato a la Jefatura de Gobierno, llevaron a que Sheinbaum perdiera el control! de la grada y los duros” , que presionan, se impusieron a gritos atropellando el discurso de la ex jefa de gobierno con gritos de “Clara ya ganó”.
Milenio	Trascendió	Morena	El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, no acompañará por primera vez a Claudia Sheinbaum en su recorrido por el país desde que inició , en septiembre pasado, por el anuncio hoy de las candidaturas para las gubernaturas y la Jefatura capitalina, porque reconoce que no serán tersas las reuniones con los aspirantes, menos aún con los que ganen la encuesta y deban ceder su lugar a causa de la cuota de género , por lo que anoche mandó llamar a su equipo después del acto público en la Arena México.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Día clave para Morena	Decisión histórica tienen entre las manos el dirigente de Morena, Mario Delgado, y la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, con la designación de candidatas y candidatos a 9 gubernaturas. Los perfiles que escojan hoy, nos



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de noviembre 2023

			explican, tienen el reto de garantizar el triunfo en las urnas para sumar más gobiernos estatales, pero también conseguir la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, muchas alcaldías y diputaciones locales.
El Heraldo de México	La quinta transformación Darío Celis	Expectativa	Hoy Marcelo Ebrard intenta generar expectativa para atraer los reflectores que está perdiendo. ¿Se va o no de Morena? ¿Pactó ya con Mario Delgado la Coordinación del Senado? ¿Se comerá sus propias palabras y aceptará que 4T perdió con Claudia Sheinbaum? ¿Contenderá por Movimiento Ciudadano con Samuel García con el riesgo de verse derrotado nuevamente? ¿Sabe que en el partido de Dante Delgado no alcanzará más de 10 puntos y quedará relegado al tercer lugar? Cuales sean las respuestas a estas interrogantes, Marcelo parece haber perdido el punch que hasta hace unos meses podía presumir.
El Financiero	Confidencial	Xóchitl, sin fiesta en el PRI	Por los pasillos donde pasaron candidatos priistas durante más de 70 años, ahora caminó una mujer, que no está afiliada al partido y que, para colmo, es simpatizante panista (aunque diga que se siente cómoda en el PRI). A lo mejor por eso no se sintió con Xóchitl Gálvez el gran apoyo que antes rodeaba a los abanderados del tricolor. Sí le gritaron “¡presidenta, presidenta!”, si la acompañó la cúpula al entregar su solicitud para ser la precandidata, pero nada comparado con la fiesta que le hicieron, ahí sí, en el PAN, la víspera.
El Universal	El caballito	Se apunta edil de Chicoloapan para el Senado	La alcaldesa morenista de Chicoloapan, Nancy Gómez Vargas, también se registró para participar en el proceso interno que definirá a los candidatos de ese instituto político para el Senado de la República en las elecciones del próximo año. La edil, quien está por cumplir cinco años en el cargo que actualmente desempeña porque ganó la reelección en 2021, se une a la lista de contendientes mexiquenses que también aspiran a ser los abanderados para esa fórmula en el Gómez Estado de México.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Llegó la renuncia al Senado	Recibió el Senado la carta de renuncia de Arturo Zaldívar como ministro de la Suprema Corte. De entrada, se turnó a la Comisión de Justicia, presidida por la exministra Olga Sánchez Cordero. Se prevé que ahí se apruebe sin problemas para que se suba al pleno el próximo miércoles.
El Sol de México	A la sombra	Advertencia	El presidente AMLO emitió muy temprano una advertencia velada al ex canciller y aspirante presidencial Marcelo Ebrard, sobre las



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de noviembre 2023

			consecuencias de no priorizar los intereses de México y la Nación. En su conferencia matutina, al referirse a la posibilidad de que Ebrard impugne los resultados de una elección interna en Morena, el mandatario lo llamó “inteligente” y expresó su esperanza de que el ex canciller se alinee con el proyecto político que ambos han impulsado. Subrayó que cualquier desviación de estos principios equivaldría a ser un “oportunista” y “ambicioso vulgar”.
Reporte Índigo	Redes de poder	Gira significativa	El presidente AMLO arranca hoy una gira de tres días por Baja California, durante la cual acompañará a la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda en su Segundo Informe , el domingo. López Obrador muestra, así, su respaldo a una de las mandatarias más destacadas de la 4T, particularmente en el ámbito económico, en el que el estado pasó de la media tabla a estar en el top tres de inversión extranjera directa y un esquema de salarios que destaca a nivel nacional.
Milenio	En privado Joaquín López	Autonomía	El economista Leonardo Lomelí, secretario general de la UNAM, es el nuevo rector para el periodo 2023-27. Es la primera vez desde 1999, con Juan Ramón de la Fuente, que llega a la torre de Ciudad Universitaria un doctor, pero en historia, no en medicina.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS